

Contra el Estatuto de Estella

La protesta de la democracia guipuzcoana

Durante el domingo y el día de ayer se han dirigido al Gobierno y a las Cortes numerosísimos telegramas y comunicaciones por los centros y corporaciones republicanas y socialistas de toda Guipúzcoa, repulsando el proyecto de Estatuto de Estella y pidiendo la aprobación del elaborado por la Comisión gestora de nuestra Diputación provincial.

Entre estas comunicaciones hay que hacer resaltar por su significación oficial, la de varios de los más importantes Ayuntamientos de la provincia, que se han apresurado a secundar la actitud de la democracia vasca.

He aquí algunos de los despachos transmitidos a Madrid:

[...]

De Alza

Presidente Gobierno República. — Madrid.

Enviado Ayuntamiento de Alza entrega Estatuto Estella, no representa sentir del pueblo. — *Centro Republicano de Alza.*

[...]

